



No arrincone su receptor miniatura por su defectuoso funcionamiento, porque tenga alguna avería o porque están sus válvulas fundidas.

Entréguelo a cualquiera de los Representantes Oficiales Philips y, funcionando o no, le abonarán por él 100 pesetas, facilitándole a cambio un novísimo receptor Philips a «Superinductancia» 834 para ondas cortas y largas, con el que podrá Vd. disfrutar de la radio con absoluta seguridad, con un gasto ínfimo de corriente y lejos del temor de que el receptor deje de funcionar o se fundan sus válvulas.

Es un producto Philips y está garantizado.



PHILIPS, A "SUPERINDUCTANCIA"

ONDAS CORTAS Y LARGAS

Representación oficial: Ferretería de Segura, Canalejas 31
Teléfono 153 R.—LORCA. VENTA A PLAZOS

Dinamismo

Una visita a la Casa Regional Murciana Albacetense de Madrid

Titulamos esta entrevista con el anti epígrafe que lleva, porque realmente la labor que se hace en la Secretaría de la Casa Regional Murciana Albacetense de Madrid, es eso: una pura y estricta labor dinámica de una intensidad superior a lo que pudiera ser descrito por nuestra pluma.

Noticiosos de ello quisimos cerciorarnos de una manera personal y directa de cuantas circunstancias e iniciativas asume hoy la Casa Regional y uno de estos días hemos hecho la visita que se condensa en la presente información.

La impresión que recibimos al penetrar en el local social de la Barraca, es grata en extremo. Todo en la Casa es modesto pero ordenado y pulcro, destacándose a la vista del visitante, numerosas fotografías que hablan a los

sentidos de escenas y asuntos regionales.

Llegamos a la Secretaría y observamos una actividad extraordinaria. El Secretario don Emilio Martínez, trabaja inteligentemente secundado, por el oficial de Secretaría, Paco Sastre Moreno, ese antiguo periodista tan conocido en Murcia, y que tanto ha laborado y labora con su pluma por la tierra que le vio nacer. Todo cuanto se hace en esta Secretaría, cuantas conversaciones en ella se sostienen, cuantos planes, proyectos e iniciativas se conciben, se refieren única y exclusivamente a la región murciana, actividades en las cuales toman también parte con un celo entusiasta todos los señores que integran la Junta Directiva.

La jovialidad del Secretario, siempre atento, cariñoso y expresivo nos invita a una

BANCO HISPANO-AMERICANO

CAJA de AHORROS

Imposiciones 3 1/2 por 100 anual

Tipo máximo autorizado por el Consejo Superior Bancario.

prolongada charla, procurando que don Emilio no pueda sospechar los fines a que está destinada esta conversación.

Le interrogamos, pues, y él nos contesta atento y comunicativo, como siempre.

—Si, se ha suspendido el homenaje a don Pedro Lorca, por el motivo de que la condecoración que la región le regala, no ha podido ser terminada debida a la huelga de metalúrgicos última, por cierto que el modelo de la citada condecoración, es una obra de arte, verdadera joya, original del laureado escultor y paisano nuestro Pepe Planas.

—Efectivamente. La Medalla se costea por suscripción eminentemente popular, pues las relaciones de los inscritos para la suscripción en Murcia, que yo conozco, son numerosas. En Cartagena se ha formalizado también una lista interminable. En Lorca, igualmente, se abrió una suscripción a los mismos fines, pero desconozco el número de los inscritos. También en Albacete y en otros puntos de esta provincia, se iniciaron espontáneamente otras listas de suscriptores.

—Desde luego, los actos que la Comisión piensa organizar con motivo de la imposición de la condecoración al señor Lorca, serán de extraordinaria importancia ya que ellos han de constituir un agasajo para las diversas representaciones de la región que acudirán al acto de la imposición.

—La entrega de la bandera que Lorca regala a la Casa Regional Murciana Albacetense, se efectuará con motivo de la imposición de la Medalla al señor Lorca.

Y hablando de la bandera

el Secretario se extiende en consideraciones y nos muestra algunos artículos de la Prensa de Lorca en los cuales se habla de la joya que bordan las señoritas lorquinas, cuya justa fama en el arte del bordado piensa la Casa Regional divulgar, no sólo en la región, sino en Madrid, exponiendo la bandera en los escaparates del comercio más distinguido y rico de la capital de España.

Entramos en otro género de consideraciones, nos dijo el Secretario, que próximamente aparecerá una revista órgano de la Casa que llegará a todos los rincones de la región, difundiendo también por todos los centros, entidades, corporaciones y comercio de Madrid.

Hablando de los proyectos que la Casa tiene para la temporada de verano, nos dice el Secretario, que ya está actuando la Comisión organizadora de los actos y festivales que han de celebrarse en la región, donde piensan organizar varias diversiones entre las que figuran algunas becerradas, dando en estos festivales intervención a elementos de las

BANCO INTERNACIONAL DE INDUSTRIA Y COMERCIO

BUCHAS

DE **CAJA DE AHORROS**

Intereses anuales al 3 y 1/2 por 100

localidades donde se celebran, llevan lo a cada uno de estos sitios. Mis Mure a y a todas las Mises que se presentaron a concurso cuando se eligió a aquella.

Preguntamos al Secretario cuales eran los sitios elegidos para la celebración de estos festivales y nos enumeró varios, entre los que recordamos Albacete, Hellín, La Roda, Murcia, Cieza, Cartagena, Lorca, Aguilas Totana, Mula y Caravaca.

Transcurrido el verano—nos agrega el Secretario—continuará la campaña de la Casa pro región, en todos los pueblos de las dos provincias que la componen, inaugurándose un gran ciclo de conferencias en Madrid para el que ya tiene la Casa en cartera una relación de eminentes personalidades verdaderos valores en la literatura, la ciencia, las artes, etc. etc.

Preguntamos al Secretario, finalmente, la forma en que mantiene la Casa sus relaciones con la región y nos dice, que por medio de Delegados que son los siguientes: En Murcia, Don Joaquín Mateo Puerto, empleado de las oficinas del Sr. Lorca Marín; en Albacete, D. Ernesto Martínez Tebar, redactor jefe de «El Defensor»; en Cartagena, D. Inocencio Moreno Quiles, cajero del Banco de España en dicha ciudad; en La Unión D. Félix Navarro, Ayudante de Minas y en Lorca don José Sala Just, farmacéutico y prestigioso elemento de aquella población. Agrega que amparándose en el artículo II de los Estatutos de la Casa y aprovechando la campaña pro región que se ha emprendido y va a acentuarse, se crearán comités locales en todos los pueblos de las dos provincias.

No queriendo ya cansar más al Secretario de la Casa, que aunque es hombre que por su temperamento y por su amor a la tierra no siente cansancio ni fatiga, le dejamos, pero saturados de que en la Casa Regional Murciana Albacetense de Madrid se piensa y se vive solo por y para la región, sacando también la plena convicción de que los dirigentes de la Casa son unos verdaderos abnegados que no omiten sacrificio para laborar por la Casa y la región, y sobre todo este activo Secretario que es la fuerza dinámica que impulsa toda la obra intensa y provechosa de la Barraca en Madrid.

Al dar por terminada nuestra visita, pasamos por la presidencia, cuyo despacho decorado con severo gusto, está presidido por la fotografía de D. Pedro Lorca Marín, alma de la Casa Regional Murciana Albacetense de Madrid, y aquí podemos darnos exacta cuenta del orden y prestigio que rige en todos los destinos de la Barraca, a la cual no debe dejar de prestar su concurso la región entera, pues se trata de un centro que vive y alienta solo por defender y apoyar los intereses de Murcia y Albacete en Madrid.

N. SEOURA

Madrid.